## Korneuburg: EDV Profis seit 25 Jahren



KORNEUBURG. Seit mittlerweile 25 Jahren gibt es die H-T-S EDV und Bürosysteme von Christine und Joachim Schrever in Korneuburg. Für WKNÖ-Bezirksobmann Andreas Minnich ein guter Grund, um einmal vorbeizuschauen. "Unser weitest entfernter Computer steht in Papua Neuguinea und der höchste Standort ist am Kaunertaler Gletscher", erzählt Geschäftsführerin Christine Schrever, die gemeinsam mit Ehemann Joachim das Unternehmen betreibt. Dass sich Kundenorientierung und individuelles Services auszahlen, wissen die beiden genau, das zeigt sich auch am langjährigen Kundenstock - 98 Prozent davon sind Businesskunden.

## Ehre: Minister zeichnet Leobendorfer Firma aus

Firma Fetter aus dem Bezirk Korneuburg ist eines von fünf ausgezeichneten Unternehmen Österreichs.

LEOBENDORF. Es sind die Verdienste um die österreichische Wirtschaft, die unlängst von Arbeits- und Wirtschaftsminister Martin Kocher mit dem Bundeswappen ausgezeichnet wurden. Eines der fünf Unternehmen, das dieses nun tragen darf, ist in Niederösterreich beheimatet – nämlich die Firma Fetter aus Leobendorf.

Neben dem Bundeswappen wurden auch 14 neue staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetriebe geehrt – auch hier geht eine der Auszeichnungen mit Metallbau Sonnleitner aus Böheimkirchen



Große Freude im Bezirk Korneuburg: Bundesminister Martin Kocher (re.) mit Karl Rebler, Andreas und Leopold Fetter. Foto: BMAW/Hol

(Bezirk St. Pölten Land) an Niederösterreich. Weitere Sieben Unternehmen erhielten das EU-Qualitätslabel, gleich zwei davon gingen in das blau-gelbe Bundesland, genauer an den Bezirk Waidhofen an der Thaya: so freute man sich bei der Kasses GmbH in Thaya und bei der Test-Fuchs GmbH in Groß-Siegharts über die Ehrung. "Mit diesen Aus-

zeichnungen würdigen wir die hervorragenden Leistungen österreichischer Unternehmen. Die ausgezeichneten Unternehmen stehen für Innovationskraft und nachhaltiges Wirtschaften. Sie sind die Voraussetzung dafür, um im internationalen Wettbewerb bestehen zu können. Ich gratuliere allen Unternehmen sehr herzlich", so Kocher bei der Übergabe.



## Die Energiewende für dein Zuhause



\* Setzt sich zusammen aus: **Biomasse-Förderungen** ("Raus aus Öl & Gas"-Bonus + "Raus aus Gas"-Zuschlag + Landesförderung) & **Solar-Förderungen** (Solarbonus + Landesförderung)

hr regionaler Ansprechpartner:

Paul Furtner 0664 131 01 60 paul.furtner@kwb.net

kwb.net

## Bezirk: die Hofjause setzt auf Regionalität



BEZIRK. Mit zwölf teilnehmenden Betrieben im Bezirk Korneuburg war die Hofjause ein voller Erfolg und ein starkes Zeichen der Bäuerinnen und Bauern, freut sich Landwirtschaftskammer-Vizepräsident Lorenz Mayr. Egal ob Direktvermarkter, Selbstbedienungsläden, Heurigenbetriebe und Ab-Hof-

läden, die Begeisterung der Konsumenten für die bäuerlichen Produkte war spürbar. "Der direkte Kontakt mit den Kunden tut unseren kleinen Läden und Betrieben gut. Wir stehen für persönliche Beratung und echte Handarbeit bei unseren Produkten", so Michael Bachl von Bachl's Feldgemüse aus Streitdorf.